

Fecha: 19-05-2023 Visitas: 469.276 Favorabilidad: ■ No Definida

Fuente: Diario Financiero Online

Título: Sobre la menor fuga de capitales en 2022

Link: https://www.df.cl/opinion/cartas/sobre-la-menor-fuga-de-capitales-en-2022

Señor Director: En la edición de ayer, Andrés Sansone, coordinador macroeconómico del Ministerio de Hacienda, argumenta como un logro del gobierno del Presidente Boric la caída en la fuga de capitales en 2022 respecto de los años 2020 y 2021.

Se debe entender que las personas y los agentes del mercado toman sus decisiones de hoy en base a sus expectativas para mañana, tal como el valor de las empresas está dado (en términos simples) por sus utilidades futuras esperadas a valor presente.

Por esto, el análisis de Andrés Sansone omite que es la coalición gobernante la que impulsó las protestas a fines de 2019, generando una situación de inestabilidad política y social, a la cual se le dio salida institucional con el proceso constitucional.

Sobre la menor fuga de capitales en 2022

juryes, 18 de reays de 2023, Painte: Diaria Financiara Online

Softer Coopers: Dr. la militare de que d'entre tourne, constitueire manneument de Ministero de Houseure, organisme certe un legar del gelement del Presistera Elevin la maist un la hage de registrare de 2022 impariso de los sinte 2022 y 2021. De differ entretire que las principas y los Appaires del ministera traves sus destatores de los principas que materna, del como el valor de la compressa está desta travesta completo, en aux distables bismas exponedad a color presente Per seb, el maismo de Austra America sons que en la capitario gabernamia la que republica para entre de 2023 de la manada de la manda de la manda de la manda de la completo de la manda del la manda de la manda del la manda de la manda de la manda del l

Esto fue un factor preponderante en las cifras de 2020 y 2021, basta ver la tendencia de salida capitales que se inicia a finales del 2019.

Fue el triunfo del rechazo a una Constitución identitaria y a un programa de gobierno radical lo que generó una mayor estabilidad, como ha sido claramente reconocido por las agencias clasificadoras de riesgo y agentes del mercado.

El mercado funciona y así lo demostró el lunes posterior a las nuevas elecciones de consejeros constitucionales, con la expectativa de una moderación reformas, en especial en industrias reguladas, sin mayoría oficialista en el Congreso y un próximo gobierno de tendencia centro a derecha, no refundacional. En un escenario de aprobación de esa Constitución, me habría gustado ver cómo explicaba Sansone la fuga masiva de capitales que de seguro hubiéramos tenido en un volumen superior a los años anteriores. Fernando Aguad Ingeniero Comercial, Universidad Adolfo Ibáñez